
                                                                                

Compte-rendu du   3  ème   CONSEIL D’ETABLISSEMENT 20  21  /202  2  
Date : Le 27/06/2022

Présents     :  

Personnel enseignant:                                                         

-Mme VALENTIN Fabienne (Directrice + classe CM1/CM2)

-Mme DELORME Pauline (CE2) Personnel non enseignant     :  

-Mme DUFFAU  Claudine (CP/CE1) - Mme Nathalie MUSSARD

-Mme DELTELL Laurence (GS/CP)

-Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)

-Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves     :  

-Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 - Loane (ULIS)

 Tutelle     :                                                            - Thibaud (GS/CP)

-Mme MAGNE                                                            - Livio (CP/CE1)

-OGECAM   :                                                                   - Mélina (CE2)

-Mr SOLIER                                                -Yanis (CM1/CM2)

APEL:

-Mme DUC, excusée et remplacée par Mme DE JESUS

Parents délégués:                

-Mmes MORLOT et PAULHAC (maternelle)

-Mme DE JESUS (GS/CP et CE2)

-Mme DOUSSIERE(CM1/CM2), excusée.

-Mme GARGUILO (CP/CE1)                                                                           

Paroisse  :  

-Père MANOJ, excusé.



Rappel de l’ordre du jour     :  

A.Point sur les demandes et idées proposées lors du précédent conseil.

B.Idées ou demandes apportées par les délégués.

C. Bilan de l’année.

Le dernier conseil d’établissement a eu lieu le lundi 27 juin. Chaque personne présente a pu s’exprimer au nom du
groupe qu’il/elle représente (élèves, parents, personnel de service, enseignantes, Tutelle, Paroisse, OGECAM) .

A.Point sur les demandes ou idées proposées lors du dernier conseil   :   
-la cour a été fleurie côté maternelle grâce à un partenariat avec une équipe de bénévoles du magasin OKAÏDI 
que nous remercions sincèrement.
-l’APEL a commandé des  livres d’anglais pour compléter le rayon dédié à  la bibliothèque, ainsi que des livres sur 
les émotions.
-des miniskates pour le skatepark et des pocky-balls ont été achetés.
-suite au dépôt de demande d’aide, le Crédit Agricole a généreusement octroyé 800 euros à l’APEL, pour l’achat 
de vélos et de trottinettes pour les maternelles. Nous remercions vivement les responsables  et nous les 
inviterons sur l’école pour une séance photos lors de la première sortie dans la cour.
-la banderole des anniversaires a été réalisée par la classe des GS/CP, elle est installée sur un des murs de la 
cour (à côté de la classe ULIS). Les enfants pourront être mis à l’honneur le dernier vendredi du mois de leur 
anniversaire, pour une photo de groupe.
-l’idée pique-nique de temps en temps à midi a été mise en place et sera reconduite l’an prochain.

B.Nouvelles idées ou demandes faites au Conseil     :  

Idées des é  lèves     :  
-faire un concours de Pocky ball lors de la fête de l’école,
-réaliser collectivement une sculpture de la Pouncho qui pourrait être installée dans la salle d’étude. Cette idée 
doit être votée dans les classes, nous en reparlerons l’année prochaine,
-un atelier de fabrication de yoyos à la bibliothèque,
-inviter les délégués suppléants pour le dernier Conseil de l’année.

Demandes des élèves     :  
-acheter un jeu de golf ou de croquet. L’idée sera retenue si les jeux sont mieux rangés après les récréations, 
nous ferons le point l’an prochain.
-acheter des legos pour la bibliothèque : même souci de rangement, nous en reparlerons lorsque la bibliothèque 
aura déménagée (déménagement dans une des salles de l’entrée prévu après les vacances de Toussaint).

Demandes des P  arents     :  
-la bibliothèque est trop bruyante, cela gênent les enfants sensibles. De plus, certains élèves ne respectent pas 
les règles. Un règlement va donc être affiché sous forme de pictos et ceux qui l’enfreindront devront sortir et 
pourront être privés de bibliothèque .
-les chutes de laine sont les bienvenues pour l’atelier pompons qui est très prisé. Merci par avance aux généreux 
donateurs.

Demandes des Maitresses     :  
-avoir des brumisateurs et ventilateurs en classe par temps chaud. Cette demande va être étudiée par l’APEL.
-panneau à installer sur le portail d’entrée de la cour car il n’est pas refermé correctement par les parents.



Rappel  important ! il ne faut pas apprendre aux enfants de maternelle à ouvrir ce portillon, car c’est justement
une sécurité.

Bilans      :  
-les élèves ont exprimé leur joie d’avoir été délégués cette année pour représenter leurs camarades. Nous les 
félicitons pour leur engagement et leur sérieux dans cette mission.
Ils ont apprécié tout ce qui a été mis en place, notamment : le fleurissement de la cour, la manche à air, la 
banderole des anniversaires et les pique-niques.

Pour rappel car par manque de temps cela n’a pas pu être dit lors de la séance :
-les projets qui ont été mis en place cette année dans le cadre de notre projet d’école « Etre heureux à 
l’école »: les rituels temps calme et détente, les ateliers philo, la comédie musicale Margot Poppins et les 
conférences à thèmes pour les parents, en partenariat avec le collectif parentalité.
-les projets prévus l’an prochain : réécriture du règlement d’école (tout le monde est invité à le relire et à 
réfléchir à la pertinence de chaque item), les après-midis talents partagés pour travailler sur les intelligences 
multiples, la poursuite des conférences à thèmes, la participation avec le Musée de Millau à la création du 
mapping dans le cadre du festival Bonheur d’Hiver, des interventions en musique avec Benoit Fremaux et la 
création d’un single.

Merci pour votre participation, passez un très bel été et à l’année prochaine !

Fabienne Valentin, la Directrice.        

IMPORTANT     :  
Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués

pour le prochain conseil d’établissement
une adresse mail est mise à disposition des parents :

parentsdelegues.mm@gmail.com

Nous attendons vos retours !

mailto:deleguesparents.mm@gmail.com
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